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ご参加の皆様へ

平成25年5月17日

船橋中央レオクラブ

第20期会長Leo新井静流

20周年実行委員長Leo平井侵菜

クラブメンパー一同

結成20周年記念式典ご参加の御礼

本年、私たちのクラブは皆様の温かいご'支援のもと、20周年を迎える

ことができました。本日は何かと多用中のところ、お時間を頂戴し

ご'列席の栄えを賜り、さらに過分なる御言葉、御芳走を賜り感謝の

至りに存じます。

また、皆様と結成20周年の喜びを分かち合うことができ、大変

うれしく思っています。かかるうえは、頂戴した激励を胸に、

更なる明るい社会づくりに努めてまいる所存です。

皆様のご'健勝をお祈り申し上げ、今後ともご指導、ご'鞭燵のほど

よろしくお願い申し上げ'ます。

ご出席ありがとうございます！

今後ともよろしくお願い

いたします。

ざ…図ざ池嬉…?〒工
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篭 逐一弓

船橋中央レオクラブ

第20期

会長Leo新井静流

＄

歓迎のことば

本日はお'|'亡しい中船橋中央レオクラブ20周年記念式典に足をお運び頂きましてありがと

うございます｡メンバーも時間も限られる中､今日を無事に迎えられたことを大変嬉しく思っ

ております。

私がレオクラブと出会って合年で3年､ちょうど20歳を迎えるこの年に会長を務めさせて

いただけたことに感謝と誇りを感じています。

今期のスローガンは｢発見と行動｣。これは私の信念となっている言葉を墓に掲げたもの

です｡それは｢やらないで後'|毎するよりやって後'|毎しよう｣というものです｡｢何か気になるこ

と､興味があることにはどんどん手を出してみよう｡どんどん挑戦してみよう｡失敗しても､そ

れは次への反省となる｡何もしなければ失敗はないが成功も成長もない｡｣私の恩師の言葉

です｡会長としてどれだけのことが出来たのかまだ分かりませんが､やってみたいこと､興味

があることを｢発見｣し｢行動｣してみる､という姿勢で1年間やってこられたと思っていま

す。

長々と語ってしまいましたが､私たちがこの20年活発に活動できたのはスポンサークラブ

である船橋中央ライオンズクラブをはじめとする333-C地区のライオンズクラブの皆さん、

各レオクラブの皆さん､地域の方々､各メンバーの親御さん…本当にたくさんの方々の支え

があってこそだと思っています｡これからもレオの好奇心と活動は続いていきます｡どうか暖

かく見守っていただけますよう､ご理解とご協力をお願いいたします。

本日はご来場いただきまして誠にありがとうございます。

2：
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祝辞
〈ご'一r－f参っ
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船橋 市 長 松戸徹

’
｜

’

船橋中央レオクラブが2○周年を迎えられますことを心からお慶び申し上げます。

結成以来､責クラブは､福祉をはじめ､環境保全､青少年の健全育成のための活動など､さ

まざまな分野で社会奉仕活動を積極的に続けてこられました。

近年､家族や地域とのつながりが失われているという中で､奉仕活動を通じて社会に貢献

される皆様の活動は船橋市にとって大きな力となっていることは言うまでもありません。

これもひとえに歴代の会長はじめ会員の皆様のご努力とご尽力の賜であり､敬意を表す

る次第です。

船橋市といたしましても､市民の皆様に心から愛される船橋を目指して全力で取り組んで

まいりますので､皆様の一層のご協力をお願い申し上げます。

船橋中央レオクラブが､2○周年を機にますます発展されますことをお祈りいたしますとと

もに､会員の皆様のご健勝とさらなるご活躍を心からご期待申し上げ､お祝いの言葉といた

します。

I

ライオンズクラブ国際協会333-C地区

地区ガバナーL.波木奏美

船橋中央レオクラブの皆さま､チャーターナイト2○周年記念例会のご開催誠におめでとう

ございます。

責クラブは1gg5年S月に船橋中央LCがスポンサーとなり結成されて以来今日まで若い力

を結集して奉仕活動を続けてこられました｡親クラブの献血事業への呼び込みの協力はさ

ぞかし集客効果が上がったことと思われます｡今後ともできることから地域のために､活動

していってください｡本日記念すべき日に新レオメンバーがご入会されますことは何よりの

記念事業となりましょう｡奉仕活動は参加できる限りの皆さまで頑張ることです｡そしてレオ

大会や国際レオ･デーにも参加し､他のレオたちとの交流を深めてください｡海外研修はSSS

-C地区内で毎年計画していますが､機会は皆さまで分かち合いましょう｡国際交流活動に

参加することは､皆さまの視野も夢も広がることだと思っております｡私たちライオンはレオ

の皆さまが自立した心を持つ成年になっていくことに助力をil昔しみません｡未来に向けて共

に進みましょう。

最後に船橋中央レオクラブの地道な活動の数々に心からの感謝を申し上げます｡また本日

ご参加の皆さま方のご健康と益々のご活躍をご祈念申し上げ祝辞とさせて頂きます。

急
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祝辞
C－－で－－と劣り

船橋中央ライオンズクラブ会長L.松本修幸

この度は､船橋中央レオクラブ､の結成20周年､本当におめでとうございます。

平成7年3月12日の結成式を経て､平成7年10月29日､船橋中央レオクラブは結成確認

書伝達式を迎えたとお間きしております。

初代レオ顧問は当クラブ藤原宏高L､初代会長も当クラブ木村哲也Lと聞いております｡当

クラブのメンバー達が集めたレオクラブ会員は20年の月日を経て､地域社会に貢献できる

世界人として着実にそして力強く成長していったことと確信しております。

日本の次世代を担う冑少年たちがバランス感覚を持ち､社会奉仕の精神を身に着け､そし

て国際人として通用するようなたくましい人間に成長していくことは､親クラブである私た

ちにとっては最大の喜びであります。

その－万で､レオクラブには年齢制限がございます｡年と共にレオ会員は退会してゆかな

ければなりません｡その為､親クラブとしてもレオ会員の獲得に常に努力してゆくとともに､レ

オクラブを支援してゆかなければなりません。

－幸いなことに､本年度は石井秀雄Lがレオ顧問であるとともに､333-C地区のレオ委員も

兼任されていることから､このような立派な20周年を迎えることが出来ました。

20年の長きにわたり、船橋中央レオクラブをご支援いただいた皆様方にお礼を述べさせ

ていただくとともに､合後とも､船橋中央レオクラブヘのご指導ご鞭燵をお願いさせていた

だくことで御礼のご挨拶とさせていただきます。

333-Cレオ地区会長Leo.根本侑季

船橋中央レオクラブが結成20周年を迎えられたことを心からお祝い申し上げます。

貴クラブは､1995年に船橋中央ライオンズクラブをスポンサーとして結成して以来合日ま

で､LEOの頭文字であるleadership(指導力)experience(経験)opportunity(機会）とい

う三つを念頭に社会奉仕活動に力を注がれてきました。

船橋中央レオクラブといえば､クラブのメンバーのみなさまが､いつも笑顔を絶やさす､､社

会への奉仕活動をされているところが､頭に浮かんで参ります｡気持ちのこもった奉仕活動

は､私たちレオにとって大変大切なことだと感じております。

「私たちは国際人としての教養を身につけ､自由と平和を愛し、限りない'l胄熱を持って､明る

い社会づくりに奉仕します｣のレオの誓いを胸に､今後の益々の発展と､みなさまのご健勝を

ご祈念申し上げ､お祝いの言葉とさせていただきます。
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船橋中央レオクラブ初代会長

L.木村哲也

祝辞

本日､ここに船橋中央レオクラブの20周年記念式典が盛大に開催されますことを心

より御祝いと御礼を申し上げます。

ここまで､ご､教示をいただきながらお支えいただきました船橋中央ライオンズクラブ

の皆様はじめ､地区関係の皆様には心から感謝を申し上げる次第であります。

20年前を振り返りますと､私が初代会長船出としてのチャーターナイトに於いて､生

みの親である元ガバナーの林静誠Lより､「記'l意と歴愛に残る式典にしよう｣という号令

の下､習志野自衛隊の全面的なご協力をいただき､1日体験を通じて自衛隊格納庫をお

借りしてのチャーターナイトは今でも記'l意に刻まれております。

私どものレオクラブは社会人が多数を占めていたことから､親クラブ､のお手伝いのみ

の活動か､それとも独自性を活かして活動すべきか､I宣々諸々親子I自曄をしながら方向

性を見出させていただいた1年であり､2代目以降の会長にはバラエティに=んだ活動

を展開していただいていることに感謝を申し上げます｡今後もライオンズ精神を重んじ、

地域のオビニオンリーダーとしての役割を果たされますことを期待いたします。

結びといたしまして､貴クラブの皆様が､歩んできた軌跡以上に､深く太い歴史を刻ま

れますこと､そして本日ご参会の皆様のご健勝とご多幸を祈念いたしまして､御挨拶と

代えさせていただきます。
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私が初めてレオクラブの活動に参加したのは、今からに二年前の海上自衛隊の行事のときでした。それ

から海外研修でカンボジアに連れて行ってもらい、歴史や文化、自国との違いを感じることが出来まし
篭

た。また最近では献血活動や富岡製糸場でのボランティア等沢山の経験をしてきました。特にこの富岡…

製糸場のボランティアはとても印象に残っています。なぜなら、実際に製糸工場の工女さんが言ていた

よう袴を言る、貴重な体験が出来たからです。初めての袴に大変興薑したのを今でも覚えています。そ

して私にとってレオクラブの活動のイメージは「様々な分野の活動に価値を見出し、行事を実行してい

る」と感じています。しかし、これからは今まで以上に行事や会員を増やさなければいけないなど、大

変な面もありますが頑張って行きたいと思います。
＝＝＝＝＝

驚蒋ツ､‘､弔

織餅※．哉鳥醸癖：。“鞭:;辮贄､

Leo櫛田鈴

笏

●

蜜
二

こともあって、参加する前からとても楽しみにしていました。当日の活動内容は、来場された方と救助

犬の写真を一緒に撮るというのが主でしたが、小さな子供達が救助犬と触れ合うことで、災害時に、私

達人間を助けるために頑張っている犬がいることや、救助犬と一緒に被害に遭われた方を助ける職種が
＝

あるということの存在をより多くの人達に知ってもらえたら良いなと思いました。その他にも、実際に

救助犬と一緒に活動されている方のお話を閏くことが出来たり、簡易食品が作られているところが見れ

たり、普段の生活ではなかなか体験できない貴重な経験をすることが出来ました。加えて、災害時に使

われているヘリは、内部の構造を見れただけではなく、その大きさや飛んでいる時の音に圧倒されたの

を今でも覚えています。この活動を経て、改めて災害への意識を再確認することができ、災害を最小限

に留めるためには、日頃からの準備が大切なのだと思いました。

また、個人的には、レオの誕生日のお祝いをこの活動中にやってもらえたことが、いつもの例会での

雰囲気とは違って、新鮮で嬉しかったです。

塵”琴
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Leo新井静流 麹

卜

私がレオクラブに入ったきっかけは毎年行われているスピーチコンテストでした。｜臺勝者だった私がゲ、等‘≦二
￥墨

ストメンバーとして海外研修に参加させていただいたときは正直戸惑いの気持ちでいっぱいでした。し

かし、他のクラブのレオメンバーの明るさや|蔓しさ、気さくさ、また、ライオンズの皆さんのL"を思

う暖かい気持ちに惹かれ、入会を決意しました。当時船橋中央レオクラブのメンバーは社会人ばかりで、

灘妾
高校生の私にはとても馬|||染めそうにない場所でしたが、様々な活動を通し、メンバーとの親

いくことが出来ました。レオクラブで活動することで、貴重な経験を数えきれないほどする
色」

ました｡支えて下さったﾗｲｵﾝズの皆さんにこの場をお借りして改めて感謝申し上げ壼藪，鋤
私事で恐縮ですが、現在舂讓学生として勉強をしているところですので、今後はその勉強を生かせるよ

うな活動をして い け た ら 、 と 個人的に考えております。，。‘

また、他のレオクラブとの交流を通してお互いに刺激を受けられたらより一層活動が活発化できるので

はないかと期待しています。言

まだまだ未熟な部分も多いですが、これからも暖かく見守っていただければと思いますのでよろしくお

願いいたします。g 参。’，へ，‘‐“‘“
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【－番の思い出】

自分で企画した、コラボ事業の「おもてなし工女」です。

観光客の方を案内したり一緒に写真を撮ったりすることで、

地域活性化に役立てたと感じています。
輯沖

【 レオクラブで得たこと】｜鰯＝‐露一

■‐形－

20期において会計を拝命。中学や高校でも会計を務めて

いましたのでそれらの経験を生かしながら、過去の会計資料を整理し、明朗な会計を目指し制度の再構

築と速やかな清算を実施しました。こまめに記録を付けながら作業を進めることの大切さを学びました。

【今後の抱負】
三三＝三 三三

今年度から社会人となります。レオクラブで身に舌けた教養を墓に、広い視野でもって仕事に励む所存

です。レオクラブの活動に参加することは難しくなりますが、「限りない情熱を持って明るい社会作りに

＝奉仕する」精神を忘れないで生活します。．

Leo東瞳

今まで近所のボランティアに参加させていただき､高校の時に華道部以外にボランティア部にも所属

をしておりボランティア活動などを行ってきました｡卒業後も時々活動に参加させていただいたりして

－取り組んできましたが、自分から案を出したり、様々な活動にも取り組んでいきたいと思いLeoに加

入させていただきました。

まだLeoに入って半年ですが、今までどのような活動をしてきたのか等の話を間き様々な取り組み

＝や活動をしているのだと感じました。そして、自分でも何か出来ることや活動を通して力になれること
一一三=＝＝

＝はないだろうかと考えるようになりました｡特に2011年3月11日の東日本大震災のことで今どこ

が私たちの力を必要とし、また私たちがどのように力になれるのだろうか、何が出来るのだろうかと深

＝三菫＝＜考え、今でも心の中にこの思いはあります。あの日私は高校の{|多学旅行で関西に行き少し見て回りホ

:＝＝＝＝

テルへ向かうバスに乗り込んだときに起こりました｡関西にいたので揺れはなく何が起きたのか把握で
許

きない状態でした。ですが、家に戻り東北の被害の深刻さを知り、今の自分に出来ることはないのだる＝

＝うかと思いました。今もまだ各地で私たちを必要としている方々がいて、復興にはまだまだなのだと者~蕊
＝＝＝＝＝

うかと思いました。今もまだ各地で私たちを必要としている方々がいて、復興にはまだまだなのだと考慧菫

えています。東北だけでなく、身近なところから少しずつ取り組んでいけたらと思っております。これ－

から大学や就職活動など忙しさは増すばかりですが、少しでも多く活動に参加し、積極的に取り組んで一
三三三三三三＝＝＝＝

いきたいと考えています。
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Leo松本侵記子

早舂の寒風が和らぎ、季節の訪れを知らせる梅の花が開花すると共に、桜の蕾が膨らんだ舂うららか

な今日この頃。幾数名の会員が学生を卒業した我が船橋中央レオクラブは20年を迎えました。＝＝

過去からの一区切りであり、そして未来への限りない可能性を秘めたスタート地点であるこの良き年

に、まずは関係者皆様に深く御礼を申し上げたいと思います。船橋中央レオクラブを支えてくださった

様々な方々、本当にありがとうございます。皆様がいらっしゃらなければ、今の私たちは居なかったこ一

とでしょう。特に、船橋中央ライオンズクラブの親クラブの皆様におかれましては、時に頁の親子のよ

うに|蟇しく、時に厳しいご指摘の元、未熟な私たちを喜いて様々な支援を!'昔しみなくして下さいました。

海外研||多の折には、他のライオンズの方々と共に現地の方との交流や、ボランティア活動での温かな

サポートが、海外研{|多で様々な不安を抱えていたレオクラブのメンバーを解きほぐし、楽しみながら現

地の方と気軽に交流出来たことが、何よりも大きな自信となった、と研修に参加した同胞から間きまし

た。また、現地の雰囲気は現地に直接行かないと味わえない。それが君たちの人生に良き経験となり、雲

人生を豊かにしてくれる。とあるライオンズの方々から頂いた言葉ですが、その通り国内から勇気を出

して海外へと足を伸ばしたことで、確かな充実感と寶任感を現地ならではの空気の中で味わうことがで

きた。そう感慨深く話していた研修参加者の同胞の大人びた顔が、とても羨ましかったのを覚えていま
ニーーーーー ＝＝

す 。一室

募金活動や、献血活動、さらには船橋市の海祭りへの参加、など海外研||多の他にも様々な活動へ参加

しました。中には市町村や地域と密舌したものもあり、我々 レオ房ブでは限度があるものも、ライオ霧

ンズクラブの方々ご尽力の元、参加することが可能になったものも沢山ありました。これも－重に皆様

のおかげでございます。私たち船橋中央レオクラブの会員は恵まれた環境と支援の元、今まで活動出来

たことを、皆様に心より感謝いたします。

さて、今後の活動につきましては、皆様のご期待に叶いますよう、レオクラブでは様々な提案を提示

し、協議しております。特に問題になるのはやはり会員増強という面だと思います。学生から社会人と

ありとあらゆる方々がレオクラブに入れることはクラブの強みでもありますが、同時に弱みでもあると

考えています。学生を卒業すると同時に会員を辞めてしまう方、どうしても家庭の都合や学校の都合な

どで例会や活動に参加できない方、これも理由は千差万別ですが、会員の皆様が楽しい、参加したいと

感じるようなクラブにして行きたいと思っております。さらに、会員増加のため、会員の友人知人を美簔

めて参加できるような簡単な交流会や、ライオンズの皆様と親睦を深めるために、ライオンズクラブへ

の例会訪問などをしたいと考えております。

まだまだ未熟な私たちでございますが、これからも豊かな発想と地に足をつけた具体性を持ちつつ、

「社会奉仕」を念頭に成長していきたいと思っておりますので、叱O宅激励などで激を飛ばしていただけ

れば幸いと思います。

これからの未来、船橋中央レオクラブ50周年、100周年を祝えることを願って。＝
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Leo藤原弘太

2010年のマレーシア海外研||多にオブザーバーとして参加させていただいた時から､私のレオの活動はス

タートしました。レオクラブには本当に貴重な経験をさせていただき感謝しています。様々な活動は勿

論人との鑿がりという面で、レオクラブでなければ得られなかったものがたくさんあると思います。普

段は全く別の仕事・生活をしているメンバーが、レオクラブで集まると－つの力になって物事を進める

ことは本当に素8冑らしいことだと思います。社会の垣根を越えて共に活動できることは、とても良い刺

激を与えてくれました｡レオクラブでなければ絶対に出会うことのなかったメンバーと出会えたことが、

私のレオクラブでの一番の経験です。

’
一

Leo竹内里奈

大学二年生になった頃、議員事務所でインターンシッフをさせていただいていた木村哲也ライオンに

一誘われて船橋中央レオクラブに加入しました。母方の祖父が兵庫県でライオンズクラブに入っていた事

一三もあり、その子団体であるレオクラブヘの加入に心躍らせていたことを覚えています。
議

一加入後は、大学生活を送っているだけではなかなかできないような様々な経験をすることができまし

＝た。そのうちのいくつかを以下に挙げていきます。

◆幹事の経験

第19期に幹事を務めさせていただきました。「自分の仕事」が増える事で、レオクラブの活動に主
三三三二

体性をもって取り組むことができるようになりました。今まではシステム等よくわからないまま活動
三三三＝

に参加していましたが、三役になってからはクラブの運営がどのように行われているかを知る事がで

－き、－つ－つの活動に当事者意識が生まれました。また、レオクラブヘの愛言も深まりました。

－－＝◆最優秀レオクラブ賞獲得＝

私が幹事を務めさせて頂いていた第19期に最侵秀レオクラブ賞を獲得する事が出来ました。一年

を振り返ると、「もっと頑張れたのではないか」「ここはもう少し変えた方が良い」という点が沢山見

＝つかりましたが、賞をいただく事によって幹事を務めた－年間の活動にはちゃんとした意味があった
＝ニー三＝

のだと感じる事が出来ました。
三＝＝＝＝

◆海外研||多

==2012年の秋にカンボジアに連れて行っていただきました。初めて訪れた発展途上国は大変刺激的

で、その後の私の進路（国際経済ゼミの選択等）にも影響を及ぼしました。

◆様々な出会い

レオクラブの活動の中で、沢山の尊敬する仲間に出会う事が出来ました。その方々を見習って成長

磯藩癖

していきたいです。今後もずっと付き合いを続けていきたいです。

====&&LeadershipExperienceOpportunity''というように、＝＝

Leoの活動を通じて本当に様々な事を学ぶ事が出来ました｡－

一今後もLeoで得た事を活かして日々の仕事や活動に励みます。
＝＝二二

騨一塞苧Ⅳ大学生活を振り返ると、本当にLeoをやっていて良かった

＝＝と感じます。皆様今までありがとうございました。

一一¥…塑口雪~一雄|－－
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メンバーの参加率の悪さに悩む当レオクラブ…:
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参加率を向上させるためにはどうすれば良いのか､悩んだ末の結

論が『活動を楽しむ』というものでした。

100円ショップで購入した仮装グッズに身を包み､今後レオでどの

ような活動をしていくか､メンバ－みんなに活動の楽しさを伝える

には何をすれば良いのか､などなど船橋中央レオクラブを菫に良い

クラブにする為の方策を真剣に語り合いました。 ，蕊曼…．‘‘Ⅷ
夢.，？『･世,イト
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この会を通して､メンバー間の絆を大切にしようという思いが

れました｡折角出会えた人たちなのだから､レオのOB･OGさん

ｲｵﾝさん達も含め､このめぐり合いを今後も大切にしていきますよ
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順9，
銚子商業高校の学生が､クラウドファンディングで資金を集

め、銚子電鉄を存続させている。このように学生が自ら社会

に意見を発信・呼びかけをする姿に興味をもち、今後のレオ

としてのヒントを得るために銚子を訪れました。

『銚子を学ぶ』企画の趣旨はこのようなところにありました。

言薑壼
画

銚子を訪れてメンバーが感じたことは､銚子電鉄の手作りの

内装や観光客への対応等、「人の力」です。銚子で学んだ「お

もてなしの心」を忘れずにこれからの活動に励みます。

今回のように、こうした行事を企画、実行、実際に体感する。

Leoだからこそ得られた経験であり、今後の活動を続けてい

く自信にも鑿がりました。

銚子を学ぶ！ 私たちレオクラブも、周囲に愛されるクラブとなるべく、

配りの精神をもって活動していきます。
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1．3土曜日の天沼

園のごみ拾いに加

、高尾山等のごみ拾

も行いました。
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千葉大学の大学祭にて、「あっとあい」と

いう団体の『絵本と森のカフェ』を手伝い

ました。当日は子どもと保護者の皆さま

に、絵本の読み間かせやドリンク販売、妖

精の羽作りなどをしました｡毒．…
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高崎商科大学の「おもてなし工女」の

皆さんの･･･工女をイメージした袴を言

て、電車に添乗し車内でおすすめスポッ

トなど観光客の質問に答えたり、駅でオ

リジナルの地図を配布して道案内をし

たり…これらの活動に参加させて頂き

ました1

今回、レオクラブから高崎商科大学の

皆さんへ､たすきを寄贈させていただき

ました。

また、世界遣産となった富岡製糸場の
暫廻一

見学も行い、歴史に思いを馳せました。

世界遺産富岡製糸場のある町
とみお|か市

ア

1

当日は、レオの『Leadership,

Experience,Opportunity』を意識し

つつ、富岡の顔として動くことを忘れな

いようにしました。

結果、多くのお客様におもてなしの心

を届けることができました！

1秒
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この度めでたく船橋中央レオクラブが20周年を迎えま ｜プニ
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自分の目で確かめる台湾研修

Leo.谷川智子（船橋中央レオクラブ）

私が台湾て、勉強したいことのひとつに「YouBike」があった。「YouBIke」は世界の中でも「成

功しているコミュニティサイクル」だと聞いていたからである。

コミュニティサイクルとは、ある地域内に複数配置されたステーションー歩道上などに設

置された自転車の貸出・返却を行う無人の駐輪施設一において自由に自転車を借りたり返却し

た'ﾉて･きる’1システムのことである。いわば「広域連携版貸L自転車」て｡ある。

使用料金は2015年3月末まで最初の30分は無料、その後30分毎に’0元と手ごろな価格設

定であるが、4月以降は無料時間がなくなるため利用者数の変動が予測される。

と、こでもレンタルて”きる利便性を保ちつつ、最終的には返却するため個人所有の自転車と違

って放置されることがない。また、コミュニティサイクルは市民の足となるだけて、なく観光に

も役立つ。イギリス・ロンドンでもオリンピックの際に導入され、観光客の足となりいまでも

市民に利用されている。そうした経験から日本て．もコミュニティサイクルの導入が考案されて

おり、オリンピック会場予定地である江東区をはじめ、さまざまな都市で社会実験がはじまっ

ているが結果は芳しくない。そこて，台湾のコミュニティサイクルがと、のように利用されている

か見学したかったのである。

結果、町中を走るたくさんの「YouBike」に遭遇することがて･きた。観光客と見られる利用者

には遇わなかった。台北市内の大きい歩道には自転車用のレーンもあり利用者はスムーズに移

動できているようであった。台湾出身の吉本Lにも聞いたところ、「YouBike」はよく使われて

いるとのことであった。貸出返却ポイントて、あるステーションについては、多い時には2つも

視界に入ってくることもあり、台湾と日本では幅員や人ロも違うが、日本て、の導入に当たって

ステーション増設が急務だと感じた。

根本レオ会長の話に「実際に肌て･感じると違う」という言葉があったが、本当にその通りて･、

日本で学んだ知識も今回台湾て．直接見聞きすることで実感を伴って私の中で蓄積されことにな

った。学んてゞきた中国語や英語を生かし、台湾の方とも交流することがて･きた。このような場

を用意し見守ってくださったライオンズの皆さん、台湾ということて･こゞ尽力いただいた吉本L、

台湾のレオクラブ・ライオンズクラブの皆さんに心から感謝したい。ありがとうございました。

’‘”
蕊

●一



海外研修一台湾を訪れて－

船橋中央レオクラブ龍以静

「吹迎光||街｜吹迎光||缶|」バスを降りてすぐに聞こえてきたそのフレーズは、今でも耳に残

っていろ。研修3日目、障害のある方の施設「愛心家園」を訪問した際、現地桃園のライオン

ズメンバーとレオメンバーが入口に並び、私たちを歓迎してくれた。

今回が初めての海外研修だった。メンバーと仲良くなること、クラブを知ること、これが自

分の研修テーマ、目標の一つであった。というのも、レオクラブに入会して早2年、それでも

まだクラブの仕組みやメンバーがとても暖昧て‐あり、少々距離を感じていた。

卒論執筆の際に触れた概念の一つに新機能主義(Neofuncilonp|isM)がある。これは「非政

治的な領域において国際間の協力関係を築いていこうとする活動が、隣接する領域へと波及す

ることになり、結果としてそれが政治的な領域に波及（スピルオーバー）する」というもの。政

府レベル（ファーストトラック）でなく、民間レベル（セカンドトラック）での交流こそがより相

互理解を促進する。今や政治面、外交上の問題は尽きないが、実際に私たちが現地を訪れ、見

て触れて感じることが大事であり問題解決の糸口となりうる。今回の研修を通して、台湾の空

気、景色、料理そして人々に出逢えたことで台湾がとても好きになった。こうした個人の好感

の波及がいつしか国家の友好にもつながるのだと思う。

クラブゞに対しても同じことが言えよう。今回は海外に行くという経験、台湾のクラブ．メンバ

ーと交流するという貴重な機会を頂けたことはもちろん、それ以上に（主に地区の）レオメン

バーと仲良くなれたこと、レオとライオンさんをより深く知り、とっても好きになったことが

最大の収穫て"ある。レオ同士の繋がりがクラブへと波及することて"、いつしかレオーレオ、レ

オーライオンズ間の距離もまた縮まっていくのだと思う。そして国内に留まらずグローバルな

クラブだからこそ海を渡っても同様に、レオ、ライオンズクラブというだけて親近感が湧き、

以前から友達同士て．あったかのように感じられた。縁にも色々あるが、こうした縁を創る機会

となる素敵なクラブに所属て、きたことは、非常にラッキーなことて．、とても嬉しい。

当初、多くのレオメンバー、そしてライオンさんの仲があまりによく、みんな実は家族又は

親戚なのかと勘違いする程であった。しかし今回の研修を通して、私自身にとってもまた、ク

ラブメンバーに対して家族のような親しみと愛着を持つようになった。目標達成。

5月にわがクラブ、船橋中央レオクラブの20周年記念式典開催にあたっても、家族を迎え

入れる、我が家（家園）へ招待する、そんな心持でいたいと思った。「吹迎光||笛｡」どうそゞ、い

らっしゃいませ。

た貴重な機会を頂けたことに改め
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て感謝申し上げます。謝謝。



告欄
今回､記念誌の発行費用を集める為に広告を募るという試み

をさせていただきました。広告を出してくださった皆様、

誠にありがとうございました。

さざんか法律事務所思い出に残る1日を演出いたします

○新年会○忘年会○祝賀会．○ご結納○結婚式○披露宴
○七賓雪のお祝い○節句のお祝い○入学式○入社式○研修会
○歓送迎会○卒業式○謝恩会○同窓会○クラス会○セミナー

○展示会○発表会○ご法要○出張宴会etc.”

弁護士渡辺徹

〒273-0005千葉県船橋市本町3-3-6

矢村ビル2階

TELO47-460-2766

FAXO47-423-8171

E-mail:tw-law@m8.dion.11e.jp

URL:http://www.sazanka-law.com
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JR船橋駅北口より徒歩3分／駐車場80台完備

“
〒273･0OO5千葉県船構市本町7丁目11番地1号

TEL.047斗お"1121(代表)FAX.047424-9483
h"://www""-9h"jpEEmiI:i雌拘@紬na-9IL"jp

宝塚歌劇団星組トップ
医療法人同和会千葉病院

会長林靜誠理事 長 服 部 孝 道

船橋市飯山満町2-508(BO47-466-2176) 尋

多L夢弓三景紺（|司和会千葉病院関連施設）

神経内科津田沼(BO47-470-0550)

船橋市前原西2-14-5(JR津田沼駅北口徒歩2分）

神経内科千葉(BO43-207-6001)

千葉市中央区弁天1-2-12(JR千葉駅北口徒歩3分）

総橋中央ﾚｵｸﾗプ

祝20周年
船橋市高根町2649－1

ぐ の(株）せいしん式典 ご~U10120-432-40
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多様なリーガルサービスの需要に応えて

当事務所は、おかげさまで本年4月に創立20周年を迎えることが出来ました。現在では、弁護士業務の国

際化、専門化、複雑化に対応するため、海外の法律事務所との連携を深めるとともに、各自で得意分野を持

つ弁護士が相互に協力し、事務所全体で極々の案件に対応できる体制を整えております。詳糸|||はホームペー

ジ(http://www.hikari-law.com)をご覧下さい。
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編集後記

この度、船橋中央レオクラブの20周年記念誌を作成するにあたり、船橋中央

レオクラブのメンバーや船橋中央ライオンズクラブの方々等、周囲の人達の手

助けが無ければ進める事がて．きませんでした。本当にありがとうございました。

20周年記念誌をどのようなものにするかを決める会議において「現在の当レ

オクラブは女の子が多いので、思いっきり華やかな記念誌にしよう」というコ

ンセプトが決まりました。今までの記念誌とはデザイン等が大幅に違い、「無意

味に華美て、ある」等の批判を恐れつつも完成に至りました。

私事ではございますがこの記念誌の作成中に仕事の初期配属が決定し、大阪

へと引っ越し致しました。まだ慣れない仕事、まだ慣れない大阪、そして全く

慣れないカプセルホテルで体調を壊しつつ、ひいひいと言いながら記念誌の準

備を進めた事は今となっては良い思い出です。何事にも早め早めに取り掛かる

事が大切て,あると痛感いたしました。

とはいえ、この記念誌を作成する作業はとても楽しかったです。また機会が

あれば是非何かを作りたいと思いました。このような記念誌を作成させていた

だくことがて．きるのも、レオならて．はの事だと思います。これからも、船橋中

央レオクラブメンバー一丸となって精進してまいりますので、ご指導の程宜し

くお願い申し上げます。

また、今回は費用を集める為に広告欄を設けさせていただきました。広告を

出してくださった皆様、誠にありがとうございました。

20周年記念誌担当Leo竹内里奈

結成20周年記念

ライオンズクラブ国際協会

333-C地区4R-1Z
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